

中小企業退職金

共済への加入を

(昭和三十四年十一月からはじまつた「中小企業退職金共済制度」は県下でも下関市伊崎町の昭止木商會「田坂哲男氏」など十二事業場で百七十四人が加入しました。

しかし現下約二万八千事業者、従業員十万七千人と、加入はまだこれから大いにふえなくてはなりません。

(この共済に加入するには事業場ごとに従業員の意見がまとまる、近くの銀行や信用金庫で退職金共済契約の手続をするればよいわけですが、手続が終わるとあとは毎月預金をかけよいかけて

(この共済の特徴は掛金を変更することも簡単。後払金によっては納期を伸ばしてもらうこともできます。

退職金は退職や死亡したときに手続をすればよいわけですが、契約が終了するとあとは毎月預

金をかければよいのです。

この二つの特徴は掛金を変更することも簡単。後払金によっては納期を伸ばしてもらうこともできます。

退職金は退職や死亡したときに手続をすればよいわけですが、契約が終了するとあとは毎月預

金をかければよいのです。

民生児童委員十二年の回顧

道中キクノ

昭和二十三年四月民生委員として県より委嘱を受けそ

の間の任期を重ねて此の度

長崎県にて退任致しま

した。先づ担当地区の件事には留め置きの届かなかつた

事は諒解致します。長い様な短い十二年を回顧致しま

す。その間は阿波の御子を育て、学部市をも見渡された

のであります。

次に問題は保育園、児童

の問題、青少年不良化防止

の問題、そして民生委員は忌憚なく

忠魂碑よりの展望

を

望される。

護世帯、保育園措置、児童

の問題、青少年不良化防止

の問題、そして民生委員は忌憚なく

します。

忠魂碑よりの展望